

# *Le Secrétaire d'État de la Jeunesse et des Sports de la République de Djibouti se trouve en visite dans notre pays*

---



Badoul Hassan Badou, Secrétaire d'État de la République de Djibouti, a commencé une visite à Cuba avec l'objectif de renforcer la collaboration bilatérale dans le domaine du sport.

Le visiteur et la délégation qui l'accompagne ont été reçus à l'Aéroport International José Martí, par Gladys Bequer, vice présidente de l'Institut National des Sports, de l'Éducation Physique et des Loisirs, l'INDER.

Lors de son séjour à La Havane , qui se terminera dimanche , Badoul Hassan Badou aura un intense programme d'activités qui incluent des rencontres de travail avec le Docteur ès Sciences Antonio Becali, président de l'INDER et les vice présidents de cet organisme , Gladys Bequer et Antonio López.

Il se réunira avec des fonctionnaires de l'entreprise CUBADEPORTES et des membres du Bureau National de l'Union des Jeunesses Communistes, l'UJC.

De plus il parcourra les installations de l'Institut de Médecine Sportive , le

laboratoire de Contrôle Antidopage et l'Université des Sciences de la Culture Physique et du Sport, Manuel Fajardo.

La délégation de Djibouti assistera ce samedi au départ au Cacahual , de la Course populaire à l'occasion du 54<sup>e</sup> anniversaire de la création de l'INDER avec un parcours de 21 km et 97 mètres le long de toute l'Avenue de Boyeros jusqu'à la cité des Sports de La Havane.

Les Cubains ont contribué au développement du sport à Djibouti. Actuellement 5 étudiants se forment à l'Université des Sciences de la Culture Physique et du Sport de La Havane

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/47274-le-secretaire-detat-de-la-jeunesse-et-des-sports-de-la-republique-de-djibouti-se-trouve-en-visite-dans-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**